

子供宝也

No.17 尼崎市立武庫東小学校 校長 大楠正治

平成 26 年 6 月 25 日

じゃんけんとカルタ：5年2組と6年3組

5年2組は外国語活動の時間でした。英語でじゃんけんをするのですが、仲間に入れてもらいました。「ロック シザース ペーパー ワン ツー スリー！！」(石、ハサミ、紙、1、2、3！！) 要するに単純なじゃんけんなのですが、子どもたちはみんな大喜びです。みんな笑顔です。

学校で学ぶ初めての英語です。英語に抵抗感を持たないように、とにかく「楽しい英語」を心がけています。

6年3組の外国語活動は、カルタでした。いろいろな「月」の名前(エイプリルとかマーチとか)を外国人講師が本物の発音で言います。机の上には「月」の名前が英語で書かれたカードがあって、早い者勝ちでとっていきます…つまりカルタです。もちろん私も参加しました。夢中になってしまっ、大人げなく勝ってしまいました。6年3組のみなさん！すみませんでした。

ひゃ〜っ！！冷た〜！！

23日、今年初めての水泳指導がありました。トップバッター(トップスイマー?)は2年生でした。1・2時間目だったこともあって、ちょっと寒がる子どももいました。シャワーの段階から「キヤー」「つめたい〜っ」の連発。プールに入ってから「冷た〜」「さぶ〜」の連発でした。

1年生は、3・4時間目でした。低学年は水をかなり抜いていますので、プールの中からプールサイドへなかなか上がることができません。まさに「よじのぼる」と言った感じですが、友だち同士が助け合ったり、先生に手伝ってもらったり、それはそれでいいのかとも思いました。

しかし、4時間もプールに入っているとこの老体にはなかなかこたえます。でも、がんばります。

よく遊び、よく遊べ：5年3組

5年3組はよく遊びます。校長室から運動場を見ていると、ドッジボールをやったりサッカーをやったりしている姿をよく見かけます。今日も汗びっしょりになって遊んでいました。男の子と女の子が実に仲良く遊んでいます。とても子どもらしいなあと思います。

さっそく表彰状を作って、届けにいきました。「あなたのクラスは、運動場でよくドッジボールやらサッカーをしていますね。勉強は大丈夫なのかと少々心配になりますが、男の子も女の子も仲がよいので、まあ、いっか〜ということで、ここに表彰します。」

お母さん、大丈夫ですよ。勉強もしっかりするいい子たちです。次回は、勉強の話題をお伝えします。

オープンスクールアンケートについて

もうすぐオープンスクールですが、今年は、アンケートを取りやめます。過去6年、どの項目もずっとA評価が90%以上であったことがその理由ですが、『学校評価』そのものを見直そうと考えているからです。今年度は、新たなアンケートを考えています。その際は、ご協力お願いいたします。